

Gabon/Football : Paul KESSANY "le championnat national manque de qualité de jeu..."

06-06-2015

Entretien avec l'ancien capitaine des Panthères "Paul KESSANY" qui nous donne son avis sur le championnat national de football devenue professionnelle depuis près de quatre-ans au Gabon(4).

Génération Nouvelle : Bienvenue Paul Kessany sur Génération Nouvelle !

Paul Kessany : Merci pour l'invitation

Génération Nouvelle : Vous avez commencé le football au pays, à Ntsa Igali et Ombilaziami. Ensuite, vous êtes allé à l'étranger notamment en Géorgie et en France.

Génération Nouvelle : Comment appréciez-vous le niveau du championnat depuis votre retour au pays ?

Paul Kessany : « Moyen très moyen, il est vrai qu'il y a quelques équipes qui font l'effort de produire du jeu et insiste la dessus mais le reste, on tient compte du résultat (on dégage...). »

« On met plus de l'engagement sans mettre l'accent sur le jeu (qualité de contrôle et passes, jeu en mouvement, dribbles). Déclare en définitif l'ancien international Gabonais »

Génération Nouvelle : Merci Paul Kessany ! Nous précisons que vous êtes ancien capitaine du onze national du Gabon. Et actuellement, vous êtes au FC 105.